

Häufige Fragen

Was muss ich vor der Abgabe meines Autos bei einer Scheibentönung beachten?

Bringen Sie in Ihrem eigenen Interesse ein recht sauberes Fahrzeug mit (innen und außen) Sie brauchen die Scheiben nicht von innen zu reinigen, dies wird sehr gründlich von uns erledigt. Sollten Sie alte Klebereste o.ä. auf den Scheiben haben, so teilen Sie uns dieses bitte unbedingt mit. Das entfernen alter Folie oder Klebereste ist mit weiteren Kosten verbunden. Entfernen Sie bitte Kindersitze etc. von den Rückbänken und halten Sie den Kofferraum frei, da hier gearbeitet wird. (Nicht bei Limousinen) Bei Limousinen entfernen Sie bitte wenn möglich zuvor die hinteren Kopfstützen, oder klappen diese um. Bei Transportern bitten wir Sie die Sitze umzuklappen und keine Baumaterialien im Fahrzeug zu lassen, die den Arbeitsablauf behindern könnten. Bitte erledigen Sie diese Vorarbeiten wenn möglich schon vor der Abgabe.

Wie lange dauert die Montage der Folie?

Dies hängt von verschiedenen Faktoren ab. In der Regel benötigen wir für die meisten Fahrzeuge ca. 2-4 Stunden für eine Autoscheibentönung. Es hängt natürlich von dem Fahrzeugtypen ab.

Was kostet so eine professionelle Autoscheibentönung eigentlich?

Die Preise sind abhängig von Fahrzeugtyp, Größe und Anzahl der Scheiben und Aufwand. Es ist teilweise kniffliger ein kleines Dreiecksfenster zu tönen als eine Heckscheibe. Einige Preisbeispiele finden Sie auf unserer Homepage. Für weitere Anfragen empfehlen wir Ihnen die Kontaktaufnahme per Mail oder Telefon.

Was ist bei Limousinen zu beachten?

Es gibt viele Tönungsfirmen die die Annahme von Limousinen generell ablehnen. Wir nicht! Eine Limousine zu tönen ist mit erhöhtem Aufwand verbunden, da von innen gearbeitet werden muss und es hier teilweise verdammt eng ist. Es ist nur wichtig dass die Kopfstützen problemlos zu entfernen sind, denn hier gibt es manchmal böse Überraschungen. Wenn Sie das Know How besitzen empfiehlt es sich sogar vorab die Hutablage auszubauen.

Welche Vorteile habe ich durch getönte Scheiben?

Eine professionelle Autoscheibentönung filtert die schädliche UV-Strahlung der Sonne, sorgt für ein angenehmes Innenraumklima und bietet den Insassen im Fond ein angenehm schattiges Plätzchen.

Der Wagen heizt sich im Stand trotz einer Klimaanlage schneller auf. Während der Fahrt verbraucht die Klima-anlage dann viel Kraftstoff. Eine Autoscheibentönung kann die Klimaanlage hier unterstützen. Das eigentliche Problem ist jedoch nicht nur die Hitze, sondern die UV Strahlen und das blendende Licht. Besonders bei Nachtfahrten blendet oft ein hinterher fahrendes Fahrzeug im Rückspiegel. Mit einer Scheibentönung fahren Sie also viel entspannter und kommen besser an Ziel.

Ist es erlaubt ein Sonnenblendstreifen an der Windschutzscheibe nachträglich anzubringen?

Blendstreifen an der Windschutzscheibe dürfen in Deutschland genehmigungsfrei angebracht werden, wenn folgende Einschränkungen beachtet werden:

Die Gesamtfläche aller an der Scheibe befestigten Aufkleber darf 0,1 qm nicht überschreiten, es darf nicht mehr als 1/4 der Scheibenfläche beklebt sein, die Scheibeneinfassung muss von Aufklebern frei bleiben, die nach § 35b Absatz 2 Satz 1 der StVZO geforderte freie Sicht („Für den Fahrzeugführer muss ein ausreichendes Sichtfeld unter allen Betriebs- und Witterungsverhältnissen gewährleistet sein“) muss sichergestellt sein.

Muss die Autoscheibentönung beim TÜV eingetragen werden?

Nein, dies ist nicht erforderlich. Sie erhalten von uns eine ABG (Allgemeine Bauart Genehmigung) Diese muss jedoch immer im Fahrzeug mitgeführt werden. Wenn Sie das nicht möchten und evtl. so wieso eine andere Eintragung vor sich haben, können Sie die Tönung natürlich trotzdem eintragen lassen und benötigen keine ABG mehr.

Kann ich verstellbare Scheiben hinterher wieder uneingeschränkt nutzen?

Selbstverständlich. Jedoch sollten die Fenster nach der Autoscheibentönung je nach Witterung bis zu 4 Wochen nicht benutzt werden. Das heißt: Umso kälter, um so länger die Trocknungszeit.

Wie ist die Sicht von innen nach außen?

Bei tiefschwarz getönter Tönungsfolie können sie von außen nicht mehr ins Fahrzeug innere sehen. Von innen jedoch haben Sie die Sicht wie durch eine Sonnenbrille.

Kann ich die Autoscheibentönung auch wieder entfernen?

Oft gefragt, gerade bei Leasing Fahrzeugen. Dazu ist jedoch folgendes zu sagen: Mittlerweile sagen die Leasingfirmen, solange die Folie fachgerecht montiert wurde kann diese sogar drin bleiben, da es sich um eine Wertsteigerung handelt. Sprechen Sie im Zweifelsfall einfach mit Ihrem Leasingpartner. Generell gilt aber, dass jede Tönung auch wieder restlos entfernbar ist, jedoch ist es mit einfachem Rausreißen nicht getan. Man benötigt hierfür schon etwas mehr Know How. Natürlich erledigen wir auch das gerne für Sie.

Werden die Scheiben für die Autoscheibentönung ausgebaut?

Grundsätzlich werden die Scheiben nicht ausgebaut, sowie Verkleidungen oder Ähnliches.

Darf man die vorderen Seitenscheiben auch tönen?

Nein. Technisch gesehen kein Problem, aber leider verboten. Es sei denn Ihr Fahrzeug ist nicht in Deutschland zugelassen oder ein Showcar o.ä.

Was muss ich nach der Autoscheibentönung beim Reinigen der Scheiben beachten?

Wir verwenden ausschließlich Folien mit kratzfester Beschichtung. Jedoch sollten Sie bedenken, dass alles was Glas zerkratzt auch die Folie beschädigt. Benutzen Sie keine spitzen Gegenstände oder Glasschaber. Zur Reinigung verwenden Sie bitte keine Ätzenden oder scheuernden Mittel.

Bekommt man die Montage ohne Staub usw. überhaupt hin?

Wir geben unser Bestes, jedoch sollten Sie sich über eines im Klaren sein. Eine nachträgliche Autoscheibentönung ist nicht mit einer Werktonung zu vergleichen. Trotz größter Sorgfalt ist es nicht möglich eine Autoscheibentönung völlig staubfrei zu realisieren. Es könnten aus nächster Nähe, Staubpartikel erkennbar sein.

Kann ich meine eigene Tönungsfolie aus dem Baumarkt mitbringen?

Generell Nein. Wir müssen Ihnen Garantie gewährleisten können und das geht nur mit Produkten die unseren Qualitätsanforderungen entsprechen.

Wie lange hält eine Autoscheibentönung?

Wir verwenden ausschließlich Qualitätsfolie mit bis zu 7 Jahren Garantie. Das heißt aber nicht das Sie nicht länger hält. Ihr damals neu gekauftes Auto, dessen Garantie ausläuft hält ja auch länger. Es kann also durchaus sein, dass bei ordentlicher Pflege die Autoscheibentönung ein Autoleben lang hält.

Beeinträchtigt die Autoscheibentönung meine Heckscheibe, Scheibenantenne, Regensensor oder meinen automatischen Abblendspiegel?

Nein. Weder die Heckscheibenheizung, Scheibenantenne, Regensensor noch der autom. Rückspiegel werden durch die Tönung beeinträchtigt.

Was muss ich nach dem Einbau beachten?

Benutzen Sie je nach Witterung bis zu 4 Wochen keine getönten verstellbaren Fenster. Schalten Sie el. Fensterheber an der Fahrertür vorne aus um evtl. unabsichtliches Öffnen von Ihnen oder Passagieren zu vermeiden. Benutzen Sie auch während des Zeitraumes keine Heckscheibenheizung. Die Scheiben könnten von der Montage noch verschmiert sein. Warten Sie mit dem Wischen einige Tage, da die Folie rutschen könnte und sich Ecken lösen könnten. Im gepunkteten Siebdruckrand kann es vorkommen das die Folie hier aufgrund von Restfeuchtigkeit anfänglich nicht hält. Wir weisen Sie darauf hin, die Folie in den ersten paar Tagen zu beobachten, falls sich kleine Wasserbläschen am Rand bilden. Dies kann auch erst mehrere Stunden nach der Montage erfolgen.

